



## Entrevista

### David Colmenares (Auditor Superior de la Federación)

“Desde el año 2015 tenemos la obligación de presentar tres informes, este año vamos a hacer dos mil 104 auditorías, las cuales se dividen en tres entregas: una que acabamos de hacer, otra en octubre y la definitiva de febrero. Siempre las primeras entregas están muy limitadas, la Cuenta Pública llega a la Cámara de Diputados a fines de abril, a nosotros nos la pasan casi a fines de mayo y tenemos mes y medio, y obviamente programamos auditorías muy pequeñas, que son auditorías a municipios, a algunas entidades federales poco relevantes, pero que forman parte de todo un programa”.



<https://onedrive.live.com/?cid=75f18d3264fee48f&id=75F18D3264FEE48F%215363&ithint=video,mp4&authkey=!ABFbixoHQga1OA0>